

STOP AUX ATTAQUES CONTRE LES PERMANENTS DE NUIT !



Cela fait plusieurs années qu'à M2E, pour les travailleurs permanents de nuit, les rendez vous pour la visite médicale obligatoire deviennent un vrai calvaire.

Auparavant, la direction relevait les 2 nuits qui encadraient la visite (qui se pratique le jour). Pour un permanent de nuit, un rendez vous en jour correspond à un rendez vous la nuit pour les autres. Quel salarié en jour accepterait une visite médicale la nuit !

Pour compenser ce déphasage, ne pas travailler les 2 nuits qui encadrent la visite est légitime. Mais pour faire des économies sur le dos des permanents de nuit la direction refuse la deuxième nuit. Les rendez vous sont pris le matin et seule la nuit d'avant est relevée.

Le salarié rentre chez lui en fin de matinée et doit reprendre la travail le soir même.

Cette situation ne doit plus continuer !

Moi, agent RATP permanent de nuit à M2E

NOM :

PRÉNON :

Je demande à bénéficier des 2 nuits qui encadrent la visite médicale obligatoire en relève direction.

SIGNATURE :

